



Petermann Beat

Weihnachtsbotschaft des Departmentsvorstehers

Kopie: Petermann Beat

E

Liebe Kolleginnen und Kollegen

Gerne leite ich euch den Link zur Weihnachtsbotschaft unseres Bildungsdirektors, Alex Hürzeler weiter.

Wir durften vonseiten Vorstand Alex Hürzeler am letzten Semestergespräch vom 18. November 2024 verabschieden und ihm ein kleines Geschenk überreichen.

Ausserdem waren Philipp Grolimund und ich am vergangenen Freitag an die stimmungsvolle Abschiedsfeier in Unterefelden eingeladen.

Wir bedanken uns auf diesem Weg nochmals bei Alex Hürzeler für die immense Arbeit, die er in seinem Departement Bildung, Kultur und Sport geleistet hat, für seine Zugänglichkeit und sein stets offenes Ohr.

Alex Hürzeler hat die Schule Aargau in seinen 16 Jahren als Bildungsdirektor in zahlreichen Projekten nachhaltig weiterentwickelt und hinterlässt grosse und bleibende Fussspuren. Dafür danken wir ihm im Namen des VSLAG von Herzen und wünschen ihm in seinem neuen Lebensabschnitt Freude, Befriedigung und gute Gesundheit.

Gerne lege ich euch das Dankeschreiben, das wir Alex Hürzeler am letzten Semestertreffen zusammen mit einer Karte und einem Geschenk überreichen durften, bei.

Mit herzlichen Grüssen

Beat

